

	Report	53,800,000	66,300,000
' La Suisse avait, en 1867,		1,000,000	
de broches; elle en a aujourd'hui			1,400,000
La Belgique avait, en 1867,		625,000	
broches; aujourd'hui elle en a			800,000
L'Espagne avait, en 1867,		700,000	
broches; espérons qu'elle les			
possède encore.			700,000
L'Italie compte, en ce mo-			
ment		300,000	300,000
Les autres pays peuvent			
compter pour		200,000	200,000
		<u>56,625,000</u>	<u>69,700,000</u>

Ainsi, en 1867, il y avait, en Europe et en Amérique, environ 56,000,000 de broches; il y en a aujourd'hui au delà de 69,000,000. Le nombre de broches s'est donc accru d'environ 22 p. c.

Y a-t-il assez de coton en laine pour alimenter toutes ces broches? Comme la culture du coton augmente sans cesse, on peut être assuré que le coton ne manquera jamais.

D'après des données puisées à de bonnes sources, on estime qu'en moyenne une broche consomme 17 kilogr. de coton par an; il faudra donc, pour alimenter les 69,700,000 broches, 1,184,000,000 kilogr. de coton, et, en comptant 180 kilogr. pour le poids moyen d'une balle, nous arrivons à un chiffre de six millions et demi de balles!